

保護者の皆様、平素より本校のPTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。令和四年度PTA会長を務めさせていただきたいと思います。新型コロナウイルスの影響が未だ残り、保護者の皆様におかれましては、毎日、検温などお子様の体調を慮りながら毎日を過ごされていることかと思います。微力ではありますが、感染対策はもちろんのこと、生徒の皆さんのが安全に、より快適に楽しく学校生活が過ごせるように尽力していきました。微力ではあります。ご理解とお力添えのほど宜しくお願ひします。

創立60周年の節目に



PTA会長
稻岡政利



第62号
羽工高等学校
2022年10月1日

本校では今年度のPTA活動として、感染対策はもちろんのこと、陸上競技大会の給水活動や交通安全指導、全国高等学校PTA連合会大会石川大会と順調に活動をしております。特に、今年は十月十五日(土)に本校創立60周年の式典が行われます。私自身も本校OBであり、思い入れの強いものがあります。60年という歴史を作られた先人に感謝し、新しい未来へ向かって、本校の益々のご発展をご活躍を期待しています。パ

ナソニックの創業者の松下幸之助さんは竹を例えにして、行事という節目の大きさを「竹に節がなければズンベラボーで、とりとめがなくて、風雪に耐えるあの強さも生まれてこないであろう。竹にはやっぱり節がいるのである。同様に、流れる歳月にもやはり節がいる」と講話されています。なお、創立60周年記念事業としまして、本校校舎の外周にランニングロードを整備し、十人乗りワンボックスカーが贈呈され、生徒の皆さんへの教育活動を充実させることが期待されております。



令和4年度 PTA役員紹介

PTA功労者表彰

功労者表彰として次の三名の方々に感謝状をお渡しました。

役歴
会長、副会長、会計
西岡一香様
岩野竜也様
西之様

会長	副会長	会書記	監査	広報委員長	研修委員長	生活指導委員長	母親委員長	バス管理委員長
稻前大	西平	西津安	浅加山	木柳	西田	奥田	前田	岩井
岡田井	塚村田	梅達	藤野	船村	田村	森田	田村	友樹
政牧友	哲拓	勇栄	裕初	由沙	智恵	拓也	純也	さゆり
利子	樹也	輔也	次美	由里	慎太郎	也	洋一	美樹

さて、新しい未来に向かって、世間に目を向ければ、棋士の藤井聰太さんは五冠を達成し、プロ野球界では佐々木朗希投手が二十八年ぶりの完全試合を成し遂げ、ゴルフ界では十七歳という若さで馬場美咲さんが女子アマチュア選手権で日本勢三十七年ぶりの優勝を成し遂げるなど今年も若い力が台頭しています。本校でも、これから将来を担う生徒の皆さんに就職や進学に向けて地元PTA役員一同「チーム羽工」によりよい学校作りを目指して参ります。何卒、宜しくお願い申し上げます。

は勿論、県内外で羽ばたくことを祈念致します。

男子個人が二年連続、ヨット部(男・女420級)が毎年出場し、全国の舞台で頑張る羽工生の姿がありました。また文化部では、測量部が高校生「ものづくりコンテスト北信越大会」に出場し3位となり、二年連続で入賞しました。

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動の推進に多大なご協力と温かいご支援を賜り、厚くお礼申しあげます。

今年度は、新型コロナウイルスの感染状況が少しずつ落ち着いた雰囲気の中、五月十四日(土)に令和四年度PTA総会を三年振りに開催することができました。役員改選が行われ、稻岡政利会長を中心とした新体制のもと、様々なPTA活動をwithコロナで行つていただきております。

ここで、退任された旧役員の皆様のこれまでの多大なるご尽力に感謝申し上げます。

今年度がスタートして、早、前半を折り返しました。1学期六月には県高校総体・総文が行われ、数多くの部活動が、日々練習を重ねてきました。成果を十分に発揮してくれました。

令和四年度 PTA総会について

五月十四日(土)にPTA総会が開催されました。当日は、総会前に各学科の授業・実習の様子を間近で見て頂く授業参観と、沢山の保護者の方々の前で各部活動の選手が勝利の誓いを述べる県高校総体・総文等壮行式が行われました。



県高校総体・総文等壮行式

安全互助会の年次総会が金沢ニューグラン邸ホテルで行われました。また、第71回全国高等学校PTA連合会大会石川大会の実行委員会から役員紹介と概要説明がありました。



石川県高等学校PTA連合会 年次総会 会場入口にて

校内陸上競技大会

令和四年度の校内陸上競技大会が六月九日(木)に開催されました。併せて、北信越高等学校体育大会への壮行式も行われました。

**陸上競技大会の
給水活動に参加して**

副会長 山田 智恵

晴れ渡った空のもと、校内陸上競技大会が開催されました。気温はそれほど高くはありませんでしたが、日差しがとても強いため、競技終了後に子ども達が給水所に来てく



校内陸上競技大会でのPTA給水活動

されました。しかし、それでも盛り上がり上がつて、よい思い出になりました。これに続いて、いろいろなイベントや行事が開催されればよいと思います。

競技を観ることができ、陸上競技大会を開催して頂き、ありがとうございました。これに続いて、いろいろなイベントや行事が開催されれば一日延期となりましたが、陸上競技大会の給水の手伝いに参加しました。天候もよく、生徒達は給水所に足を運んでくれました。具合の悪くなつた生徒も何名かいましたが、無事に終了しました。

理事 平野 美香

れましたが、スムーズに給水を行うことができたと思います。子ども達も盛り上がり上がつて、よい思い出になりました。安全に配慮され、陸上競技大会を開催してくださいました。本当にありがとうございました。

地区PTA懇談会

今年度地区PTA懇談会は、六月十四日(火)～十六日(木)の三日間、志賀地区、七尾地区、羽咋地区において19時～20時半に行われました。

志賀地区PTA懇談会



志賀地区文化ホールにて

六月十四日(火)、志賀町文化ホールで志賀地区PTA懇談会が開催され、23人の参加がありました。

稲岡PTA会長の挨拶、北野校長の挨拶の後、教務課から中間考査や資格取得、来年度のコース・選択科目予備登録についての話があり、進路指導課からは、就職や進学についての説明がありました。生徒指導課の「スマートフォン講座」を行つた後、学年・クラス別の懇談会を行いました。

参加された保護者の皆様ありがとうございました。